

Homöopathie und mehr ...



Beatrice Borer-Ziegler

Was ist Homöopathie?

Der Begründer der Homöopathie Dr. Samuel Hahnemann macht 1799 den ersten homöopathischen Versuch und baut auf diesen Erkenntnissen sein Lebenswerk auf.

Die Homöopathie ist ein eigenständiges Heilsystem, das mit Arzneimitteln arbeitet. Sie beruht auf dem Ähnlichkeitsprinzip, den Arzneimittelprüfungen und dem Verdünnen und Schütteln der Heilmittel. Siehe auch www.hvs.ch

Wie wirkt Homöopathie?

Die Selbstheilungskräfte sind unsere körpereigenen Reparaturprogramme. Homöopathische Mittel sind geistige Heilinformationen, die individuell auf den jeweiligen Menschen gewählt werden und genau dort mit der Wirkung ansetzen. Sie regulieren sanft und kraftvoll, stärken die Mitte und gleichen seelisch aus. So erfolgt Heilung via Geist und Seele bis tief in den Körper hinein. „Häufige Fragen und Antworten“ siehe beim Homöopathie Verband www.hvs.ch

Homöopathie kann helfen ...

bei Säuglingen, jungen Menschen, Frauen und Männern jeglichen Alters in ihrer jeweiligen Lebens- oder Gesundheitssituation, für Leiden von Kopf bis Fuss und durch alle Gefühlslagen bis zum Burnout. Nach Unfällen und Operationen, in akuten und chronischen Fällen, von der Geburt bis zum Sterben.

*Nicht, was wir erleben, sondern wie wir empfinden, was wir erleben,
macht unser Schicksal aus.*

Marie von Ebner-Eschenbach

Und mehr ...

In den vergangenen Jahren habe ich durch neue Ausbildungen mein Tätigkeitsfeld erweitert. Mit systemischer, medialer Heilarbeit und schamanischen Techniken kann der Heilungsprozess unterstützt werden.

Einige Beispiele:

-  Den ICH-Platz klären. Um mit voller Kraft, freiem Kopf und ganzem Herzen aus dieser Verankerung leben zu können.
-  Erkennen was von aussen auf uns wirkt.
-  Anleitung erhalten um selber liebevoll im Lösungsprozess ins Handeln zu kommen.
-  Systemisch-geistige Neuordnung im Rahmen der Lösungsfindung.
-  Mediale Beratung auch für Angehörige von Schwerkranken und dementen Menschen.

Was Sie erwartet

Nach telefonischer Terminabsprache (Telefonnummer 041 928 02 58) erhalten Sie einen Fragebogen zum notieren Ihrer bisherigen Krankheiten. Unser erstes persönliches Gespräch wird zwei Stunden dauern (für Kinder kürzer) und ist für eine individuelle Wahl des homöopathischen Arzneimittels unumgänglich. Meist findet nach Wochen ein Folgegespräch statt.

Das Honorar beträgt Fr. 132.– pro Stunde für Gespräche, Bearbeitung und Telefonate. Die Kosten können über die Zusatzversicherung Ihrer Krankenkasse abgerechnet werden.

Akute Beschwerden können nach Möglichkeit auch kurzfristig am Telefon besprochen werden. Bei längerer Abwesenheit werden Sie in dringenden Situationen von einer Vertretung betreut.

Ihre Anmeldung würde mich freuen. Gerne beantworte ich Ihre Fragen ...

Beatrice Borer-Ziegler



Kurzbiographie Beatrice Borer-Ziegler

1960 geboren

mit fünf Geschwistern
in Landquart aufgewachsen.

Ausbildung zur
Handarbeits- und
Hauswirtschaftslehrerin.
Arbeitsorte sind Davos,
Zürich, Luzern.

1986-1987 Pflegehilfe

im Altersheim
Dreilinden Luzern

1987 Heirat

Familiengründung
2 Söhne

1997-2003 Studium

der medizinischen
Grundlagen und
der klassischen
Homöopathie an der
Samuel Hahnemann-
Schule in Aarau.

seit 2003 eigene Praxis

in Buttisholz

seit 2004 Mitglied

im Homöopathie
Verband Schweiz HVS

2007-2008 Ausbildung

„neue Zahlenlehre“

2008-2009 Miasmenlehre

bei Rosina Sonnenschmidt

2012-2013 systemische

Aufstellungen
bei Monika Suppiger

2012-2018 Tutorat

Homöopathie
bei Heinz Wittwer

ab 2014 Ausbildung

„mediales Heilen“
bei Michaela Shivananda

2018-2019 Goldener

Schamanismus
bei FeSan Mülders